

Quelle  
semaine !

## Du 10 au 14 octobre : une semaine riche en événements

publié le 18/10/2016

### Une semaine riche d'événements au collège Léon Huet de La Roche Posay

La semaine du 10 au 14 octobre 2016 a été ponctuée d'événements au collège. Tout d'abord, nous avons fêté la semaine du goût, en faisant voyager nos demi-pensionnaires, en Asie, aux USA, en Italie, mais aussi dans le terroir français avec une dégustation de fromages. La documentaliste et l'infirmière, accompagnées de la CPE ont su faire découvrir à nos élèves différentes variétés de fromage de chèvre et de vache avec les appellations AOC et AOP qui seront reprises au CDI.



Et pour finir cette semaine, nous avons accueilli les anciens élèves de troisième à l'occasion de la cérémonie de remise des diplômes. C'est avec grand plaisir que nous avons revu les jeunes lycéens ou apprentis. Nous avons été ravis de les retrouver pour mettre à l'honneur leur belle réussite : 91% de taux réussite à l'examen pour la session 2016. La cérémonie s'est terminée par la dégustation de mignardises confectionnées par le personnel et apportées par l'association des parents d'élèves.

Cette belle soirée riche d'émotions et très conviviale a rassemblé 136 personnes !

